



あじさい



最上学園だより

第177号

2025年2月

芋ほり



自分たちで苗植えや水やりを行い、さつまいもをたくさん収穫することができました。収穫した後はホクホクの焼き芋を楽しみました。



とったぞー！



焼けたかな？



芋煮会



10月19日に芋煮会を行い、協力して芋煮を作るゲームをしました。おいしい芋煮を食べて、心も体も大満足となりました。



コンニャクちぎり難しい～



具材はこれ！



一步一步フェスタ



みんなで力を合わせて学園紹介を作りました。12月7日に、ゆめりあへ行き、5年ぶりのステージ発表を音楽にのって楽しんで展示されたたくさんの作品を見学したりしました。



電車の模型も見てきたよ



ぼくたちの作品、見て！



きれいに貼るぞ



ユメリオンだ！

クリスマス会



12月14日にクリスマス会を開催しました。今年は、ご家族にも参加していただき、ファッションショー＆特技披露やクリスマスのお話、演奏＆ダンスと楽しい時間を過ごしました。サンタさんからプレゼントも貰い、たくさんの笑顔が見られた会になりました。



太鼓の演奏をしたよ



サンタさん
ありがとう！！



ドリブルを
頑張ったよ！



お正月



元日にかかるた大会、1月7日に新春お楽しみ会を行いました。お参りやおみくじ等のレクリエーション、お正月メニューを食べて楽しく過ごしました。今年も良い一年になりますように。



1枚とれた～！



良い一年に・・・♡



編集・発行

山形県立最上学園 広報委員会 TEL 0233-22-1559
〒996-0051 山形県新庄市大字松本55番地の1

最上学園ホームページから
過去の広報誌が閲覧できます！

最上学園

検索

